

IDECOAS: ALCALDES PARTICIPAN EN REUNIÓN TÉCNICA SOBRE LOS AVANCES DE PROYECTOS CONVIVIR



Con el objetivo de mostrar los logros y avances de los proyectos de infraestructura social que ejecuta el Programa de Convivencia y Espacios Seguros para Jóvenes en Honduras (CONVIVIR), se llevó a cabo hoy en la capital una reunión técnica en conjunto con las municipales intervenidas y el Instituto de Nacional de la Juventud (INJ).

La reunión fue presidida por el Ministro del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), Mario Pineda y por el Coordinador del Programa Convivir adscrito a esta institución. Según, el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, esta mesa de trabajo tiene como propósito ver los avances ejecutados en los proyectos de infraestructura y el acompañamiento a los jóvenes en la parte social. Igualmente señaló, que estas obras tienen que ser auto-sostenibles a través del tejido social que se está haciendo con la participación comunitaria, en especial con los jóvenes, ya que son a ellos a quienes están dirigidos estos proyectos de gran magnitud. “El garante de quien ejecuta estas obras es la misma comunidad, son ellos los protagonistas de que se culminen con éxito estos proyectos, que vienen a crear espacios sanos y familiares, alejando a los jóvenes de los vicios y las drogas”, relató Pineda. Por su parte el alcalde de La Lima, Cortés, Astor Amaya, expresó su agradecimiento al gobierno central y al ministro Pineda por la voluntad política que existe de llevar sana convivencia a los municipios favorecidos con el programa CONVIVIR. “Con esta retroalimentación que estamos haciendo, nos damos cuenta que vamos por la ruta correcta, corrigiendo errores y duplicando esfuerzos en que aquellas aéreas que tenemos debilidad, lo importante es que estos proyectos se están ejecutando de manera satisfactoria, con la participación de los jóvenes en el empoderamiento de estas obras, que viene a mejorar los índices de violencia en nuestras zonas”, manifestó Amaya. Actualmente el gobierno invierte a través del programa CONVIVIR, alrededor de 120 millones de lempiras en proyectos de infraestructura, en los municipios; de La Lima Cortés, Siguatepeque, Comayagua y Gracias, Lempira. Adicionalmente, se ha invertido en la parte social más de 10 millones de lempiras, en capacitaciones de emprendimiento y fortalecimiento a las capacidades de la juventud. La finalidad de CONVIVIR, es promover la participación protagónica y sostenible de los jóvenes en la revitalización y utilización de los espacios seguros de comunidades seleccionadas en

municipalidades priorizadas de forma sostenibles y generar oportunidades de desarrollo social y productiva para una inserción positiva dentro del mercado laboral y la sociedad en general. En esta reunión estuvieron presente el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, el director del Instituto Nacional de la Juventud, Feryd Bacha, los alcaldes del municipio de La Lima Cortés, Astor Amaya, de Gracias, Lempira, Javier Enamorado, el coordinador del programa CONVIVIR, Rafael Toro y los oficiales de juventud de las municipalidades antes mencionadas.